

Les civils Européens à l'épreuve de la guerre

Chaque matin vers 3 heures , les soldats débarquent pour emmener des hommes et des femmes ainsi que des jeunes filles pour les conduire dans un endroit inconnue. Toute ses actualités ont fait part d'une mobilisation chez les écoliers. Les instituteurs parlent aux élèves de l'actualité et leurs fait comprendre la reconnaissance qu'ils doivent avoir envers les soldats et nos alliés . Pour cause de la guerre les États créent une propagande et ils demandent aux civils de prêter de l'argent pour continuer la guerre et soutenir les dépenses militaires. Pour la contribution des civils à l'économie de guerre les Allemands faisaient travailler les femmes dans une usine des munitions. Les femmes travaillent dans l'usine car les hommes partent à la guerre .

En 1917 les civils ainsi que les soldats sont découragés suite à l'échec de la France vers le chemin des Dames .

LES CIVILS DANS LA GUERRE TOTALE

La vie des soldats est difficile pendant la guerre, il y a le manque de nourriture et de sommeil. Pour empêcher les français de se révolter, les allemands installent des mitrailleuses dans les rues, ils enferment les français dans l'église et les écoles, donc les civils sont des victimes de la guerre.

Les écoliers, qui peuvent être les enfants des soldats, comprennent la reconnaissance qu'ils doivent aux soldats et aux alliés. Les enfants ont écrit à leur père. La propagande est faite pour soutenir les soldats et à les encourager de ne pas abandonner, elle encourage aussi les civils à prêter leur argent pour continuer les combats et aider pour les dépenses militaires.

Les civils ont été découragés en 1917 dû à l'alimentation, les difficultés d'approvisionnement, le sentiment que ce qu'ils font ne sert à rien, que des pertes ont été subies, des défaites... Les femmes travaillent dans les usines et les hommes, eux font la guerre.

LES CIVILS DANS LA GUERRE TOTALE

- Durant la guerre totale les civils ont rencontrés plusieurs difficultés. D'abord le manque de nourriture. Par la suite on a eu des difficultés au niveau de l'approvisionnement d'arme. Pour finir on a eu les prix croissant.
- Suite à l'arrivé des Allemands, les Français vivaient dans la guerre ce qui a provoqué des révoltes de leur part. Par conséquence, les Allemands les ont enfermés. Cela va permettre de les trier pour savoir qui garder et qui jeter.
- Pour faire ressentir de la reconnaissance envers nos soldats, une propagande est mise en place dans les écoles en prenant des exemples du quotidien.s On utilise des affiches et des cartes postales pour encourager à la contribution à l'économie de guerre en prêtant de l'argent. Les arrières contribue en travaillant dans les usines de munitions.

Je me suis rendu en Europe pour observer la guerre à l'arrière, vécue par les civils. Voilà ce que j'ai vu dans les villes et campagnes françaises.

Sous l'occupation, les français du Nord sont contrôlés par les allemands, ils manquent de nourriture et ne peuvent se révolter. Mais la situation n'est pas meilleure aussi dans le pays non occupé.

Le moral de la population se dégrade avec le temps et les défaites militaires. Des conflits apparaissent dans la population.

Pour lutter contre cette situation, l'Etat met en place une propagande qui vise à convaincre les populations de se battre pour la Patrie, pour leurs enfants et pour soutenir les Poilus. (Pères et maris). La presse est censurée, les courriers sont ouverts.

Il est demandé à la population de participer financièrement à la guerre, en prêtant de l'argent à l'Etat.

Les hommes étant au front ce sont les femmes qui travaillent dans les usines et les champs. Les grandes entreprises se sont converties dans l'armement ainsi Renault construit des tanks.

C'est la guerre partout au front et à l'arrière, la guerre totale